



竹林

白河市立五箇中学校だより No.17

発行 発行責任者

令和5年9月8日 校長 小林 敏史



協力し、仲良く学ぶ、3日間 ～ 修学旅行大成功！ ～

5日（火）～7日（木）、2泊3日で修学旅行を実施しました。今回の旅行のテーマは「協力し、仲良く学ぶ3日間 ～忘れられないENJOY DAY～」。このテーマの通り、一人一人が一生心に残る素敵な思い出をつくることができましたようです。3年生のみなさん、お疲れ様でした。

【 1日目 】

浅草寺を参詣した後、スカイツリーまで各班ごと移動しました。スカイツリーでは展望台にて東京の景色を堪能。その後船の科学館見学、そして1日目のメインプログラムである「アラジン」を観劇。日本を代表する劇団の舞台に大感動でした。

【 2日目 】

修学旅行では外せないプログラムがこのディズニーランド。今回が初のディズニーデビューという生徒もいれば「家族で何度か・・・」という生徒もあり、経験値は様々。でも友達とのディズニーは、また格別だったようです。

【 3日目 】

3日目は少し視点を変えて、政治や経済の勉強を。テレビではよく目にする国会議事堂の赤絨毯を歩き、警視庁では司令室の様子を見学。午後は、グリコピアでお菓子作りの工程を見学しました。



(ディズニーを満喫して、最高の笑顔の17名)

新しいALTの先生がいらっしゃいました。

9月1日、新しいALTとしてプレシャス先生が本校に着任しました。先生は、アメリカのニュージャージー州のご出身。大学で日本の文化を学び「もっと日本について知りたい!」と思い、今回ALTとして日本で働くことになったことです。先生との授業を通して英語力を高めるだけでなく、互いの国の文化について学びあう機会にましよう。



閉校記念石碑の刻字が決まりました！

夏休み特別課題で閉校記念石碑の刻字を募集したところ、全校生徒からそれぞれ思いのこもった言葉を提案してもらいました。生徒のみなさん本当にありがとうございました。

昨日、生徒全員と教職員とで投票を行った結果、佐藤陽香さんの作品「進む我らに栄えあれ」が第1位に選ばれました。陽香さん、おめでとうございます。

この言葉は、校歌の歌詞の一節で、五箇中にゆかりのある方ならばすぐにわかる言葉です。また、閉校はするものの、これからは五箇中の生徒であった誇りを胸に、さらに前に進んでいこうという、力強いメッセージにもなります。

石碑は12月に予定されているカウントダウンセミナーでお披露目する予定です。お楽しみに！

白河市立五箇中学校閉校記念

進む我らに 栄えあれ

令和6年3月31日

(完成イメージ図)

< 次週の予定 >

11	月	朝会 奉仕部活動日 Tタイム(実力テスト対策)
12	火	週末課題テスト(英語③) 諸会費集金日
13	水	思春期保健講座(3校時) Tタイム(実力テスト対策)
14	木	ひまわり収穫(1校時)
15	金	週番引継会 ダンス練習(16:00～17:00)

◇◇ 今週の言葉 ◇◇

知りたいことのおおよそ半分は、ネットや本で調べればわかることだ。どこにも載っていない「もう半分」を知るためには、自分で考え出すか、経験するしかない。

(「宇宙兄弟」より)

～ 修学旅行の経験から知ることができたことは? ～

